



HABEN SIE SICH SCHON EINMAL GEFRAGT:

„WOZU GIBT ES EIGENTLICH HEBAMMEN? WARUM KÖNNEN UND WOLLEN WIR NICHT AUF SIE VERZICHTEN?“

Wir laden Sie ein, mit uns zusammen den Film „Einsame Geburt – Hebammen in Not“ von Nadine Peschel anzusehen. Im Anschluss findet ein Filmgespräch statt.

Die - kostenlose - Veranstaltung steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeisterin Klaudia Zepuntke und wird vom Gleichstellungsbüro Düsseldorf im Rahmen des Internationalen Frauentages 2016 unterstützt.

Nach einer kurzen Begrüßung und der Filmvorführung diskutieren Vertreterinnen des Elternvereins Mother Hood e.V., des Geburtshauses und der Hebammenzentrale Düsseldorf über die aktuelle Situation vor Ort – wir freuen uns, wenn Sie mit dabei sind!

Zeit:

Sonntag,
06.03.2016

15:00h - 17:00h

Ort:

Filmwerkstatt
Düsseldorf

Birkenstr. 47

